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Deux séminaristes partagent leur expérience

Le séminariste Jiries Khalil partage son parcours spirituel

« Avant même de te façonner dans le sein de ta mère, je te connaissais ; avant que tu viennes au
jour, je t’ai consacré ». (Livre de Jérémie, 1-5)

Je m’appelle Jiries Majed Abu Khalil. J’ai 21 ans et je suis né le 17 mai 2001. Je suis originaire de
Jifna, un petit village près de Ramallah en Cisjordanie, mais ma famille a déménagé à Jérusalem
il y a huit ans.

Mon appel à entrer au séminaire est devenu plus fort après avoir reçu le sacrement de la Confirmation
le 17 mai 2013. À la fin de la messe, l’évêque m’a proposé de rejoindre le séminaire si je le souhaitais.
J’y ai beaucoup réfléchi car je savais que ce ne serait pas une décision facile à prendre. J’ai
finalement pris la décision de goûter à cette vie en rejoignant le petit séminaire pour pouvoir en
apprendre davantage sur Jésus, sur la vocation et sur le Patriarcat auquel j’appartiens.

Je suis entré au petit séminaire en 2014. Après avoir terminé mes études, je suis resté ici et je suis
entré en année propédeutique pour savoir si ma vocation était de servir Dieu en tant que prêtre ou
de le servir en tant que simple croyant.

À la suite de cette année propédeutique et de deux années de philosophie, j’étais certain de ma
vocation et j’ai pris la décision de devenir prêtre. Pour moi, la voix de l’évêque à ce moment-là était
la voix du Saint-Esprit qui m’appelait à être le serviteur de Dieu. Comme le dit le verset cité cidessus
(Jérémie 1-5), j’ai le sentiment que ma mission dans la vie était déjà décidée depuis le jour de ma
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conception dans le ventre de ma mère. Le jour où j’ai reçu le sacrement de la Confirmation et où j’ai
ressenti ma vocation pour la première fois, était aussi le jour de mes 12 ans. C’est pourquoi je sens
que j’ai été appelé à être un serviteur de Dieu le jour de ma naissance, le 17 mai.

Enfin, j’espère devenir un bon prêtre, et un bon berger. Je vous demande donc de prier pour moi
pendant ce temps de cheminement pour devenir ce que Dieu veut que je sois. Merci beaucoup.

(Avril 2023)

« Cette vie m’a rapproché de Dieu », déclare Salameh Azar, séminariste

Je m’appelle Salameh Azar. J’ai 23 ans, je suis palestinien, et je viens de la ville de Beit Jala où
se trouve le séminaire. Je suis actuellement en deuxième année de philosophie. Je suis entré au
séminaire il y a trois ans, après deux années à l’université de Bethléem. J’ai abandonné l’université
car j’ai senti que Dieu voulait que je fasse autre chose de ma vie.

Je ne me suis pas senti dépaysé en entrant au séminaire. La raison principale est que depuis mon
enfance, je me sentais très lié à l’Église et à sa mission. Bien sûr, prendre cette décision n’a pas
été facile, d’autant plus que ma mère n’y était pas favorable. Elle dépend beaucoup de moi car je
suis le fils aîné.

Bien que je me sois rapidement habitué à ma nouvelle vie au séminaire, cela ne veut pas dire qu’elle
est sans défis. Le plus difficile, c’est la routine stricte. Cependant, je trouve aussi que cette vie est
très enrichissante. Plus important encore, elle m’a rapproché de Dieu. Ma vocation est maintenant
plus claire, et cela me donne la tranquillité d’esprit dont j’ai le plus besoin, sachant que je suis au
bon endroit. Je me sens plus en phase avec mon moi intérieur et avec Dieu, à l’intérieur comme
à l’extérieur.
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À l’avenir, j’aspire à être un prêtre avec une nouvelle vision qui m’aide à être plus proche des
expériences et des combats des gens, à l’exemple de Jésus-Christ.


